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Abstract (en)
Connecting bores (17) extend between a preferably conical feed region (13) and a ring-shaped cavity (19) in the distributor (5). A rib (16) protrudes
from each outlet opening (14) in the feed region and ribs also extend between the ring-shaped cavity and connecting bores. The product is supplied
to the feed region via a feed pipe (7). The outlet openings in the feed region lead to feed bores (8) communicating with a centrifuge region of the
drum (1). The ring-shaped cavity is located above the free end of the feed region.

Abstract (de)
Ein Separator, der eine Schleudertrommel (1) aufweist, in welche ein zu verarbeitendes Produkt, insbesondere Milch, durch ein Zulaufrohr (7) und
ein diesem nachgeschalteten Verteiler (4) mit einem Zulaufraum (13) führbar ist, der Austrittsöffnungen (14) aufweist, welche in Zulaufbohrungen
(8) in den Schleuderraum münden, wobei zwischen den Zulaufbohrungen (8) und einem Ringraum (19), welcher oberhalb des freien Endes des
Zulaufrohrs (7) im Verteiler (4) ausgebildet ist, Verbindungsbohrungen (17) im Verteiler (4) ausgebildet sind, zeichnet sich dadurch aus, dass jeder
der Austrittsöffnungen (14) aus dem Zulaufraum (13) in die Zulaufbohrungen (8) des Verteilers (5) und den Verbindungsbohrungen (17) jeweils eine
Rippe (16) zugeordnet ist. <IMAGE>
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